
COMUNICATO STAMPA
AUMENTO DEL CANONE DELL'ACQUA 

PER LA CAMPAGNA IRRIGUA 2011: 
IL SINDACO HA INCONTRATO 

L'ASSESSORE D'ANTRASSI

4 marzo 2011

Ieri  pomeriggio  si  è  svolto  un  incontro  tra  il  sindaco  Carmelo  Pace,  l'onorevole 
Ruvolo  e  l'assessore  Regionale  delle  Risorse  Agricole  e  Alimentari  il  dott.  Elio 
D'Antrassi,  per  discutere  del  probabile  aumento  del  canone  dell'acqua  per  la 
campagna irrigua 2010/2011.
“L'Assessore ha accolto la mia richiesta di incontro urgente – afferma il Sindaco – 
inviatagli  dopo  aver  appreso  che  il  Consorzio  di  Bonifica  3  Agrigento  avrebbe  
proposto l'aumento del  canone dell'acqua per la campagna irrigua 2011 e  che i  
nostri agricoltori, con il supporto delle organizzazioni professionali, hanno deciso di  
partecipare a due assemblee in programma a Ribera e a Canicattì per organizzare  
una mobilitazione generale che coinvolga l'intero comparto agricolo della provincia.  
Ci  siamo incontrati  ieri  e  a  margine  dell'incontro,  che  è  stato  molto  proficuo  e  
durante il  quale  l'Assessore  ha manifestato  la  sua massima disponibilità,  è  stato  
deciso  che  ci  si  rivedrà  al  più  presto  alla  presenza  del  direttore  Generale  del  
Consorzio di Bonifica 3 il dott. Vincenzo Giambrone e delle organizzazioni sindacali.  
Entro lunedì prossimo, l'Assessore ci comunicherà la data dell'incontro che servirà  
per trovare una soluzione condivisa da tutti”.
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